

L'ONU salue un accord sur les disparus passé entre le gouvernement colombien et la guérilla



NACIONES UNIDAS

Bogotá, 19 octobre, (RHC).- Le bureau de l'ONU à Bogotá a salué l'accord signé par les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple et le gouvernement pour chercher des dizaines de milliers de disparus durant le conflit armé. Il a signalé que cette initiative vient prouver que le processus de paix avance vers un accord final.

L'ONU a célébré la mise en marche de mesures humanitaires pour chercher les disparus moyennant des informations des parties pour accélérer l'identification et la remise des restes, avec l'appui du Comité International de la Croix Rouge.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73133-lonu-salue-un-accord-sur-les-disparus-passe-entre-le-gouvernement-colombien-et-la-guerilla>



Radio Habana Cuba